

DESCRIP. Bosquete de galería reducido a ambos lados del arroyo, en franja estrecha y estirada aguas abajo. Grupo mezclado con altos chopos de porte columnar, siendo los olmos unos 80 pies por lo general con D_o comprendidos entre 25-45 cm y altura dom. que se sitúa en los 14 m.

La masa se encuentra en muy mal estado sanitario: el 80% de la misma no ha producido floración ni foliación del año (pies secos), y el resto presenta foliación muy débil y dispersa en las partes bajas de las copas, lo que advierte de una infección generalizada de Grafiosis principalmente vía escolítidos, a pesar de reconocer en tramos el efecto dominó (ya aludido) como transmisión radicular.

Cortijos del cura. 545.873; 4.262.297; 1.015 m.

LOC. Este pequeño núcleo de población se encuentra en la carretera de Fábricas a Salobre, encontrando los olmos aguas arriba del mismo a orillas del arroyo de Villarejos, que va a parar al Río de la Vega.

CARACT. MASA. Es un grupo de gran espesura (muy trabada) y mezcla con otras especies riparias, llegando a una altura dominante de 14 m y la distribución:

K	10	15	20	25	30	35	40	>45	TOTAL
Nº	2	6	8	2	4	4	-	-	26

El resto de la masa es muy abundante en rebrote de raíz, que no llega a alcanzar medidas inventariables en este caso. Se extiende aguas arriba en forma de agrupaciones discontinuas, no inventariadas por su escasa importancia.

VEGET. Estado de mezcla selvático, encontrando al olmo en iguales o más reducidas proporciones que chopos, fresnos, salgas, encinas e incluso quejigo (sólo presente) como dosel arbóreo, con un rico sotobosque que indica gran calidad de estación: cornejo, heleboro, rubia, equisetos, juncales y matorral de especies trepadoras como zarzas, rosas, clemátide, hiedra, etc.

OBS. Este bosquete de espesa galería se encuentra en una posición marginal del terreno de labor que se extiende entre el arroyo y la carretera. Nos encontramos frente a una estación con carácter de alta montaña, por lo encajonado del cauce y la casi ausente degradación en el seno de la masa. Los olmos presentan un aspecto estirado debido a la alta espesura, con ramificación casi desde la base (no autopoda), ramas por otra parte cubiertas de costillas suberosas idénticas a las encontradas en Potiche, pero más desarrolladas.